

### 3 校内陸上大会

今では、校内陸上大会を実施している学校は少なくなっていますが、立江中学校では毎年6月に実施しています。部活や体育の時間・朝のトレーニング等でがんばった成果を試す機会となっています。特に最近では、生徒数の減少もあり、種目を限定しながら全員が出場するよう企画しています。また、長い距離を走る種目は、中学生にとってあまり人気がある種目ではありませんが、年間通じての朝練の成果として人選には困らずに実施できているとともに、すばらしい記録を残してくれています。

校内陸上大会の結果をもとに、市中学校陸上競技大会への参加者を選出し、立江中学校の代表として活躍してくれています。



### 4 校内人権意見発表会

7月上旬に、人権意見発表会を実施しています。6月に学級で人権について考える授業をし、全生徒一人一人が考える人権について作文にまとめ学級代表2名計6名が全校生徒前で発表する機会を設けています。同和問題や障がい者問題や最近ではいじめについても発表してくれる生徒もあり、発表を聞く生徒もメモを取りながら真剣に聞いています。最後に、発表を聞いての感想や意見を言う機会も設けられており、多くの生徒が手を挙げ発表してくれます。



### 5 県外仕事施設見学

昭和の終わり頃より立江中学校では、毎年のように国・県の研究指定を受け実践してきました。特に、平成11年からは、キャリア教育の一貫としてチャレンジトゥゲザ推進事業として体験活動の研究を進めてきました。1年生では当初、京都にある私のしごと館を訪問し仕事体験をしていました。しかし、私のしごと館の閉館により、大阪・兵庫方面での工場見学や各種施設への見学を実施しています。最近の宿泊は明石少年自然の家を利用しています。

平成27年度は、立中の先輩が在学している神戸大学の見学を実施しました。先輩が大学構内を案内してくれました。講義室の見学や学生食堂での昼食も体験し、大学生活を感じとてもらえたかなと思います。